



Friedenslicht Schweiz
Lumière de la Paix Suisse
Luce della Pace Svizzera

Nationale Medienmitteilung 15.12.2025

Friedenslicht 2025 «Frieden leben – einander Licht sein», die leuchtende Botschaft des Friedens verbreitet sich und bringt Licht in die Schweiz

Nachdem im vergangenen Jahr das Licht nicht in Bethlehem geholt werden konnte, ist dies in diesem Jahr wieder gelungen. Der 11-jährige Jeries Fadi Khier, Sohn einer christlichen Familie aus Bethlehem, hat das Licht in der Geburtsgrotte entzündet. Von dort gelangte die Friedenslicht-Laterne nach Tel Aviv, von wo sie mit einem Linienflug von Austrian Airlines nach Wien-Schwechat gebracht wurde. Bei der festlichen Verteilung am 06. Dezember in Linz konnte auch eine Gruppe von 6 Jugendlichen und zwei Erwachsenen aus der Schweiz unter der Leitung der Jugendseelsorge Zürich das Licht übernehmen und in die Schweiz bringen.

Viele tausend Frauen, Männer und Kinder haben am 3. Adventssonntag, 14. Dezember 2025 das Friedenslicht aus Bethlehem in Basel, Freiburg, Lugano, Luzern oder Zürich empfangen und es dann wohlbehütet in ihre Gemeinde getragen, um es dort weiterzugeben.

Eine Liste Mit allen Orten an denen das Friedenslicht erhältlich ist, findet sich hier:

<https://friedenslicht.ch/de/licht-weitergeben/stuetzpunkt-finden>

Die konfessionell unabhängige und nicht kommerzielle Aktion soll Menschen jeden Alters, Einsame, Gesunde, Kranke oder Behinderte jeder Hautfarbe, Religion und Kultur verbinden.

Dass aus dieser einen Flamme ein Lichermeer wird, verdankt der Verein Friedenslicht Schweiz Schulen, Jungendorganisationen, Kirchengemeinden, politischen Gemeinden, Samaritervereinen und vielen Privatpersonen. Sie alle möchten ein Zeichen setzen für eine friedvolles Miteinander.

Friedenslicht Schweiz unter dem Patronat der Stiftung Denk an mich

Langjährige Patronatsträgerin von Friedenslicht Schweiz ist die **Stiftung Denk an mich**, die seit 57 Jahren Ferien und Freizeitaktivitäten von Menschen mit Behinderungen in der Schweiz unterstützt. Die freiwilligen Spenden und ein Teilerlös aus dem Lichtträgerverkauf der **Lienert-Kerzen AG** in Einsiedeln werden in diesem Jahr für **Gruppenaktivitäten zugunsten finanziell benachteiligter Menschen mit Behinderungen in der Schweiz** eingesetzt.

2025/26: Friedenslicht Schweiz in Kooperation mit der Aktion Sternsingen/Missio

Vielerorts bringen die Sternsinger das Friedenslicht rund um den 6. Januar 2026 von Haus zu Haus.

Für Rückfragen zu dieser Medieninformation oder für druckfähige Bilder zur kostenlosen Wiedergabe wenden Sie sich bitte an: kommunikation@friedenslicht.ch

Friedenslicht Schweiz www.friedenslicht.ch

